

Escuchando la voz de la comunidad, la Municipalidad de La Cruz coordinó y encabezó junto a la Dirección de Vialidad una visita a terreno en el sector de Pocochay con el fin de realizar una inspección técnica a las anheladas obras de mejoramiento sanitario en esta localidad.

Según explicó el director de Tránsito David Leyton, esta inspección se realizó por instrucción directa de la alcaldesa Filomena Navia con el propósito de plantear a la empresa a cargo, una serie de observaciones realizadas por los vecinos y vecinas de Pocochay, luego de una primera visita técnica realizada hace tres semanas con parte de la comunidad y dirigentes del APR del sector. “A raíz de esa visita se realiza una coordinación con la Dirección de Vialidad provincial para traspasar las inquietudes de los vecinos en relación a la ejecución de las obras de infraestructura vial, ya que habrían detectado problemas”, los que no existían antes del inicio de los trabajos.

Anuncio Patrocinado

En la misma línea, el director explicó que la empresa asumió estas observaciones de la comunidad. “Les pedimos mejorar la coordinación con el municipio para que con nuestros equipos territoriales podamos a su vez mejorar la comunicación con los vecinos del sector en relación a los desvíos y cortes de tránsito, entendiendo que existen algunas obras que aún no se ejecutan como los empalmes o los arranques de las tres rutas en las que se están ejecutando estas obras, que son la Ruta 336 de Pedro Aguirre Cerda en su totalidad, la Ruta 326 en el sector Don Bosco y el Camino Vecinal San Felipe en el sector San Jorge”, señaló Leyton.

Por último, el director aseguró que el encuentro fue sumamente productivo, y que en el corto plazo la empresa a cargo comenzaría a trabajar para subsanar todas las observaciones de la comunidad, tal como solicitó la alcaldesa Filomena Navia.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Inversión de más de 4.500 millones de pesos

Recordemos que desde 2024 se están ejecutando estas ansiadas obras de mejoramiento del Servicio Sanitario Rural en el sector de Pocochay. El proyecto, ejecutado por la Dirección de Obras Hidráulicas y apoyado por la Municipalidad de La Cruz, tiene un monto de inversión de más de 4.500 millones de pesos y es clave para garantizar un mejor acceso al agua potable rural y mejorar la calidad de vida de más de 2.500 vecinos y vecinas.

y tú, ¿qué opinas?